



Mit Schecks über jeweils 500 Euro bedachte der KDFB Reinhausen ausgewählte Projekte.

FOTO: GERLINDE GRUNDLER

SPENDE

Der KDFB Reinhausen zeigt Herz

REGENSBURG/REINHAUSEN. Ein großes Herz bewies kürzlich der Katholische Frauenbund Reinhausen, als die Vorstandschaft gleich drei Schecks mit Spenden in Höhe von jeweils 500 Euro übergeben konnte. Die Spenden ergaben sich aus dem Erlös der Palmbuschenaktion, die der KDFB Reinhausen jährlich zum Palmsonntag durchführt. Heuer kamen dabei 1500 Euro zusam-

men, die jetzt weitergegeben wurden. Mit jeweils 500 Euro bedacht wurden der Verein „Zweites Leben“, für den Margit Adamski und Herr Hubert Völkl anwesend waren, der Reinhausener Vikar Dr. Rémy Kasanda, der ein Schulprojekt im Kongo betreut, und Stadtpfarrer Eichinger für den anstehenden Neubau des Kinderhauses St. Nikolaus.